

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 140/sipers/sdmhumas-oikn/04/2024

25 April 2024

Antusiasme Pelajar Indonesia di Hannover Sambut Ibu Kota Masa Depan, Nusantara

HANNOVER – Jajaran Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) yang dipimpin oleh Sekretaris Otorita IKN, Achmad Jaka Santos Adiwijaya mengunjungi asrama mahasiswa yang tergabung dalam Perhimpunan Pelajar Indonesia (PPI) di Hannover, Jerman, pada Rabu (24/04/2024).

Kunjungan ini sekaligus menjadi ajang silaturahmi dengan mahasiswa yang sedang mengenyam pendidikan di Ibu Kota Niedersachsen tersebut. Para mahasiswa terlihat begitu antusias menyimak paparan yang disampaikan Sekretaris Otorita IKN mengenai konsep hingga progres dari ibu kota masa depan Indonesia, Nusantara.

"Banyak sekali disiplin ilmu yang diperlukan untuk membangun ibu kita, baik di Otorita-nya maupun di Badan Usaha Otorita (BUO)," kata Sekretaris Jaka.

Keberadaan mahasiswa-mahasiswa Indonesia yang sedang belajar di luar negeri saat ini menjadi potensi bagi Indonesia, khususnya Otorita IKN untuk kedepannya memberikan peluang bagi talenta-talenta terbaik bangsa agar berkembang membangun bangsanya melalui Nusantara.

Salah satu pelajar Indonesia di Hannover berdarah Kupang, Nusa Tenggara Timur, Sergio Putra De Paulo Kou atau yang biasa disapa Sergio mengaku telah mengikuti perkembangan Nusantara dari berbagai sumber. Dirinya begitu mendukung pemindahan ibu kota Indonesia ke Nusantara.

"Saya sendiri benar-benar mendukung pembangunan IKN, karena salah satu hal saya berasal dari Kupang, Kupang itu di timur di NTT, (Nusantara) itu pemerataan. Pemerataan tidak hanya di pulau Jawa melainkan bisa tersebar ke seluruh Indonesia," ujar Ketua PPI Hannover tersebut.

Mewakili PPI Hannover, Sergio menyatakan bahwa mahasiswa PPI Hannover juga turut mendukung Nusantara khususnya karena konsep kota yang memperhatikan lingkungan.

"Saya benar-benar terbuka, untuk IKN menjadi salah satu opsi (untuk bekerja) bagaimana kami (warga negara Indonesia) untuk berkembang dan berkontribusi secara aktif untuk Indonesia," tutup Sergio.

Turut hadir mendampingi Sekretaris Otorita IKN adalah Kepala Biro Keuangan, BMN, dan ADP, Muji Budda'wah; Direktur Lingkungan Hidup dan Penanggulangan Bencana, Onesimus Patiung; Tenaga Ahli Bidang Mobilitas Perkotaan, Resdiansyah; dan Tenaga Ahli Bidang Kerja Sama dan Ekonomi Kreatif, Panji Himawan.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**Kontak:**halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)



NUSANTARA

SIARAN PERS

Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



